

有田川町消防団出初式

出初式とは一般に、消防関係者によって行われる仕事始めの行事とされています。有田川町では1月10日（火）明恵の里スポーツ公園で、表彰状ならびに感謝状の贈呈、服装・機械器具・車両点検、分列行進が行われた後、金屋支団第1分団によるポンプ操法披露がされました。



リクライニング車いすを 寄贈賜りました

株式会社 古勝(天満)代表取締役 寺村公博さまから「リクライニング車いす」を寄贈賜りました。リクライニング車いすは、標準型の車いすでは座位保持が困難な方向けの車いすです。今後も有田川町の施設へ寄贈される予定です。

今回寄贈賜りました車いすは、清水行政局で大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

“自助”“共助”の考え方を元に発足されている自主防災組織。現在町内では88組織が結成され、活動しています。組織の代表者や役員の方にお集まりいただき、1月14日（土）に、きびドームで研修会を開催しました。

今回、講師として招いたのは、元神戸市職員であり、現在神戸防災技術者の会で活動されている片瀬範雄さん。阪神・淡路大震災発生時の経験から、有田川町で大規模災害が発生した時に備えた対策などをお話いただきました。

また、境川地区・吉原地区・水尻地区の代表者の方には、平時の取り組み事例を発表いただき、町内組織の情報共有や活動の活性化を図りました。

災害を自分事として、地域の自主防災活動には積極的に参加しましょう。

想定して、対策を。 第10回 有田川町自主防災組織研修会

